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①今後、浜町運動場を日本
橋中学校の生徒たちも利
用することから安全対策、
利便性向上を。
②グラウンド北東の喫煙ス
ペースを早期にコンテナ
型へ。

①当面は、利用者の声を丁寧に聞き取りながら、
よりこまめに、かつスピード感をもって維持管理
を行う。日本橋中学校の利用が終了する令和
10年度に向けてクッション性が高く安全で、
かつ遮熱性にも優れた人工芝の張替を検討し
ていく。
②浜町公園の指定喫煙所について、土地の所有者である国をはじめとする関係機関と
の協議が整ったことから年内を目途にコンテナ型に改修を行う。

＜浜町公園＞ 運動場の人工芝、張替へ！　喫煙所、コンテナ型へ！＜浜町公園＞ 運動場の人工芝、張替へ！　喫煙所、コンテナ型へ！1

＜あやめ公園＞ 当面の改善策を早急に講じ、将来的な改修へ！＜あやめ公園＞ 当面の改善策を早急に講じ、将来的な改修へ！2

＜共通買物券・食事券＞ 「キャンセル枠」など実施方法改善へ！＜共通買物券・食事券＞ 「キャンセル枠」など実施方法改善へ！3

第二回定例会のご報告
令和6年6月21日 中央区議会

トピックス①  

久松小プレディプラス、物価高騰対策について 詳しくは 裏 面 へ

質問概要 区長答弁概要

整備から30年以上経過し
ているあやめ公園。本区が
推進している「水辺環境の
活用構想」も踏まえ、再整備
を通じた魅力向上を。

あやめ公園は千代田公園とともに、この地
域の「水と緑のネットワーク」を担う重要な
場所。
整備にあたっては、当面の改善策を早急に
講じ、将来的な改修に向けては、地元に愛
される魅力ある公園となるよう地域の声を
取り入れながら、協議・検討を進める。

質問概要 区長答弁概要

今回、プレミアム率と発行総
額を拡大したが、一定のキャ
ンセル枠を設定するなど施
策の効率的な執行が必要と
考えるが見解は。

事前申込制による販売方法に変更して以来、初めて区民の
みで総額を超え抽選となった。一方、当選したにもかかわらず、
引き換えられなかった買物券は、例年、総額の約２％の割
合で発生しており、今年度も現時点で同様の状況。
来年度に向けては、ご指摘のキャンセル枠の設定も含め、本事業による経済効果が
最大限に発揮されるよう効率的な実施方法を検討する。

質問概要 区長答弁概要

かみや俊宏は一般質問に登壇し、①新たな行財政運営、
②物価高騰対策、③地域の魅力向上の3分野で15項目の
提言を行い、区長・教育長から前向きな答弁がありました。
　  から　  では「区民の皆様に身近な内容」からご紹介します。1 3
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＊2期目当選の翌日から再開している街頭活動は1年3ヵ月で延べ170回
　ほどとなりました。お気軽にご意見、ご要望をお聞かせください。
＊区民の皆様の声を区政に反映するため、区政やレポートに関する
   ご意見・ご要望をお待ちしております。
＊レポート不要の場合、お手数ですがご連絡いただけますと幸いです。

地域の声を区政に届けています
トピックス②　  

学校施設の利用・管理運営
体制含め充実を。アリーナ、
特別教室に加え、学校に接
する児童公園や区民館も含
め、あらゆる可能性を排除
しない居場所の充実を。

久松小学校は児童数増加に伴いプレディの活動場所の狭隘
（きょうあい）化が課題と認識。教育委員会と連携し、体育館
やアリーナ、特別教室を最大限活用しながら児童が安心して
充実した活動ができるよう、環境の整備に努める。
その上で、周辺施設の活用について移動に伴う安全対策や活動場所の安定的な確保
など、あらゆる観点から活用の可能性を検討する。

＜久松小でのプレディプラス＞ 「体育館、アリーナ、特別教室」を最大限活用へ！＜久松小でのプレディプラス＞ 「体育館、アリーナ、特別教室」を最大限活用へ！4
質問概要 区長答弁概要

「子育て世代への『食』に対
する総合的な家計支援充
実」を会派として重点要望し
てきた。教育委員会のこの
間の取組と更なる充実につ
いて見解を。

久松幼稚園の園バス乗車時の安全確保として、
校門前のガードパイプを一部取り外し式として
安全に乗れるような対策が追加されました！

日本橋中学校の仮校舎設置に伴い
利用できなくなっていた浜町公園
の健康遊具（健康こみち等）が移
設・新設されることとなりました！

箱崎公園の公衆トイレについて夏以降、改修
が始まります。ご不便をおかけしますが、
環境改善に繋がるよう提言を続けます！

令和5年度から給食費を全額公費負担とし、牛乳価格高騰
に対して新たに約700万円の予算を投じた。令和6年度予算
では、米や牛乳など代表的な食材価格の上昇を約10％と見
込み、前年度比約1億2,000万円の増額を実施した。
今後も原材料価格上昇の影響と、こどもの「食」の充実を図るため、
給食費や弁当給食の予算増の検討、栄養バランスのとれたメニューを提供していく。

＜給食、弁当給食＞ こどもの「食」への取組、更なる充実へ！＜給食、弁当給食＞ こどもの「食」への取組、更なる充実へ！5
質問概要 教育長答弁概要

今般の物価高騰を予算編成
後の「事情変更」と捉え、本年
度の区補助事業等の増額対
応を。また、来年度の予算編
成に向けて、物価高騰対策の
反映を。

物価高騰の影響は、区の施策全般に広く及んでいる。規定
予算で対応しきれない場合は、補正予算の編成や流用など
で適宜、対応。
令和７年度予算の編成に向けては、昨今の物価高騰を踏
まえ、工事費の単価等、一律の設定が可能なものは予算の事務処理方針で反映。個別
の単価設定が難しいものは、編成の中で物価上昇をできる限り予算に反映したい。

＜物価高騰・単価上昇＞ を踏まえた令和7年度予算編成へ！＜物価高騰・単価上昇＞ を踏まえた令和7年度予算編成へ！6
質問概要 区長答弁概要

　  から　  は1令和6年度からスタートする久松小のプレディプラスと
2物価高騰対策についての提言をご紹介します。
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